

B

ECONOMÍA
OPINIÓN
GENERALES
SALUD
SOCIEDAD
DEPORTES
CLASIFICADOS

BOLSA		
	CANT.	VALOR
PFBOLCOM	2.112.723	27.500
ECOPETROL	12.181.603	1.900
ISA	741.804	15.480
BOLOMBIA	350.369	24.100
CEMARGOS	1.873.766	4.090
PFAVAL	7.552.033	897
ICOLCAP	585.771	11.675
PFDVVNDA	202.491	30.500
GRUPOARGOS	457.904	12.520
HCOLSEL	450.000	10.440
NUTRESA	242.732	19.100

DIVISAS	
Ayer	\$4.064,81
DÓLAR	↘
	\$4.054,54
Compra	\$4.000,00
Venta	\$4.125,00
EURO	\$4.476,49
REAL	\$787,845

DTF %	
Efectivo Anual	4,56
Trim. Anticip.	4,43
Trim. Vencido	4,48

TCC %	
Efectivo Anual	4,05
Trim. Anticip.	4,36
Trim. Vencido	4,41

PETRÓLEO	
Barril Brent	USD22,71

TASAS CAPT	
A 180 días	4,73%
A 360 días	5,42%

METALES	
Oro	\$194570,99
Plata	\$21.480,21
Plata	\$1.469,44
Platino	\$1.836,80
Platino	\$91.500,84
Platino	\$94.878,51

CAFÉ	
Libra	USD1,65

Finsocial lanza crédito digital para pensionados

El empréstito puede solicitarse desde la web y se comienza a pagar en 10 meses. Al momento se han otorgado 150 préstamos por un monto de \$2.000 millones.



Contigo en la distancia

En Gases del Caribe hacemos todo para que quedarse en casa sea más agradable

Por eso ponemos a tu alcance todas nuestras plataformas digitales y líneas de atención para poder atender tus solicitudes con prontitud

Atención 24/7 línea gratuita para reporte de emergencias y presentar PQRS

164 | 01 8000 915 334

desde cualquier celular o fijo

Para pagos, presentar PQRS y tramitar duplicados

www.gascaribe.com

Únicos puntos de recaudo: Efecty, SuperGiros, Baloto, Olímpica, Jumbo y Éxito.

En el país el desempleo se ubica en 12,2%, presentando un aumento del 0,4%, comparado con el mismo trimestre diciembre-febrero de 2019.

B/quilla posee la tasa de desempleo más baja

Por **Roberto Casas Lugo**
@robertocasasl

La capital del Atlántico y su área metropolitana mantienen su posición como la conurbación con menor desempleo en el territorio nacional, según las cifras ofrecidas ayer por el Departamento Administrativo Nacional de Estadísticas (Dane).

Concretamente, Barranquilla se sitúa con una tasa de desempleo de 8,9% en el trimestre diciembre 2019-febrero 2020. Si bien es la más baja a nivel nacional, en comparación con el registro de enero que marca un 8%, la tasa mostró un crecimiento de 0,9 puntos porcentuales.

En este mismo período se mostró una reducción mínima del número de personas ocupadas en la ciudad, pasando de 915 mil a 913 mil.

Cartagena, con una tasa de 9,1%, es la segunda ciudad con menor desempleo del país en el período diciembre 2019-febrero 2020 pese al incremento con respecto al período anterior en que registró 8,4%.

Santa Marta, por su parte, ubica su tasa de desempleo en 12,5%, tan solo 0,1 punto porcentual de diferencia con la del período anterior.



ARCHIVO EL HERALDO

En la ciudad hay cerca de 913 mil personas ocupadas, según cifras del Dane.

8,9%

es la tasa de desempleo en la ciudad de Barranquilla y su área metropolitana, según las cifras del Dane.

Valledupar, Riohacha y Sincelejo se posicionan como las ciudades costeñas con mayor tasa de desempleo con 17,9%, 16,2% y 13,3%, respectivamente.

ESCENARIO NACIONAL. A nivel país, el dato del

desempleo en febrero de 2020 se trepó hasta 12,2 por ciento, lo que representa un crecimiento al compararla con el mismo período del año 2019 que registraba una desocupación de 11,8%.

En contraparte, en las 13 ciudades principales y sus áreas metropolitanas, la cifra se ubicó en 11,5%, una recuperación frente al mismo mes del año pasado que marcó 12,4%.

Juan Daniel Oviedo, director del Dane, argumentó que lo que se puede reflejar "es una recuperación

de la salud del mercado laboral urbano, pero que no logra compensar el total del mercado nacional por la lentitud en la que se genera el empleo en los municipios y zonas rurales del país".

Según el detallado informe, en el trimestre analizado, 22,1 millones de personas poseen un trabajo. Los sectores de la construcción, el alojamiento y los servicios públicos domiciliarios fueron las ramas que más impulsaron la ocupación en la población colombiana.

Electricaribe firma contratos con adjudicatarios

EPM y el Consorcio Energía de la Costa entrarían a operar en la mitad del 2020.

Por **Roberto Casas Lugo**
@robertocasasl

La compañía prestadora del servicio de energía Electricaribe anunció ayer la firma de los contratos de adquisición de acciones y activos de las nuevas compañías Caribe Mar y Caribe Sol con las firmas Empresas Públicas de Medellín (EPM) y el Consorcio Energía de la Costa.

La rúbrica estuvo liderada por la Agente Especial de Electricaribe, Ángela Patricia Rojas Combariza. Con este paso se da inicio finalmente a la transición, así como a la creación de las nuevas compañías. Las firmas ganadoras de la puja asumirán la prestación del servicio a partir de la segunda mitad de 2020.

"En este momento nacen las empresas en la vida ju-

ridica. Desde este instante comienzan las formalizaciones de traspasos de activos, inventarios de los mismos. Para eso se estima que transcurran cinco meses, estimando que asuman en septiembre", señaló Carlos Diago, analista eléctrico.

Hay que recordar que el pasado 20 de marzo se realizó de manera virtual la subasta por los activos de Electricaribe.

De esta forma, EPM se adjudicó al segmento Caribe Mar (Bolívar, Sucre, Córdoba y Cesar). La empresa ejecutará inversiones por cerca de \$5 billones.

Este mercado atiende a 1,51 millones de clientes.

Por otro lado, el Consorcio Energía de la Costa, conformado por Latin American Corp y la Empresa de Energía de Pereira, se quedó con Caribe Sol (Atlántico, Magdalena y La Guajira). Sus inversiones serán de 3,7 billones de pesos en beneficio de 1,2 millones de clientes.



ARCHIVO EL HERALDO

Sede de Electricaribe en el norte de Barranquilla.

Mintrabajo está a la caza de los despidos por COVID-19

Cerca de 200 firmas están siendo investigadas.

El mercado laboral en Colombia está en ascuas. Muchos empleados alrededor del país han sido despedidos sin justificación o bien forzándolos a firmar cartas de licencia sin remuneración que implican tácitamente la culminación de labores.

El Ministerio del Trabajo se ha puesto a actuar contra

estas malas prácticas empresariales y con base en esto anunció un completo seguimiento para sancionar a estas empresas. El titular de la cartera laboral, Ángel Custodio Cabrera, anunció al respecto que se están inspeccionando entre 100 a 200 firmas por despidos masivos en estos tiempos del COVID-19 en el país. Cabrera pide no utilizar más la figura de la licencia no remunerada porque "lo que se busca es que el más golpeado no sea



HANSEL VÁZQUEZ

William Algarín, despedido sin justificación.

el trabajador".

David Lopera Noguera, abogado especialista en Derecho Laboral y Seguridad Social de la Universidad del Norte, cree que ante la situación excepcional, el Ministerio del Trabajo

está haciendo lo jurídicamente viable para mantener el trabajo de la gente. "Ellos quieren que las empresas puedan subsistir y que las personas conserven sus puestos de trabajo".

En contraparte, el tam-

bién jurista Víctor Julio Díaz cree que el Gobierno "se está equivocando en la estrategia que está implementando" detallando que "al ejercer su poder controlador y sancionador estaría agravando la situación de esas empresas y la idea es que ninguna se acabe". Díaz cree que tanto a la empresa como a los trabajadores debe cuidarse por igual, ya que "son fuerzas que se complementan". "Si se le dan muchas cargas laborales o financieras a las empresas se van a acabar. Pero si no se protege al trabajador, ¿cómo vamos a hacer cuándo pase la pandemia con las personas que quedan desempleadas?".

UN CASO. ELHERALDO conoció el testimonio de William Algarín, padre

de familia que al parecer fue despedido de manera injustificada el pasado martes 24 de marzo. Según cuenta Algarín, pasada la jornada laboral, representantes de Unión Temporal Candelaria, una bolsa de empleo, le entregaron a él y a otros 11 compañeros una carta en la que les oficializan la decisión.

William Algarín se desempeñaba como operador de bomba estacionaria en los proyectos de vivienda social Candelaria Real 2, en el municipio de Candelaria. "Estamos con las manos atadas. No tenemos trabajo ni dinero y nadie nos ayuda. No nos han dicho algo sobre la quincena que pasó y mucho menos por la liquidación", lamentó Algarín, cuyo contrato era por tiempo indefinido. *RCL*